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Resumo:
código promocional 7games bet : Junte-se à revolução das apostas em mka.arq.br!
Registre-se agora e descubra oportunidades de apostas inigualáveis! 
contente:
Abra o aplicativo Google Play no seu dispositivo móvel.
Localize o arquivo APK que deseja abrir no seu dispositivo.
Agora, você deverá  poder visualizar o conteúdo do arquivo e instalar o aplicativo.
O que é um arquivo APK?
7Games é um site e um  aplicativo que permite que usuários do Brasil tenham acesso a uma
variedade de jogos para celular.

Jogos on-line instantâneos com o aplicativo 7Games

código promocional 7games bet

Como instalar o aplicativo 7Games?

Para instalar o aplicativo 7Games, você pode seguir os seguintes passos:

Visite a loja de aplicativos em código promocional 7games bet seu smartphone, como a
Google Play Store e pesquise por "7Games" na barra de pesquisa.

1.

Selecione a opção "Instalar" e aguarde até que o download e a instalação sejam concluídos.2.
Após a instalação, abra o aplicativo e faça o registro em código promocional 7games bet
código promocional 7games bet conta criando um login e uma senha.

3.

O que o 7Games oferece à seus usuários?

Com o 7Games você pode:

Encontrar um amplo catálogo de jogos, classificados por categoria, que vão desde jogos de
cassino como blackjack, roleta, e slots, até jogos online como Hearthstone totalmente grátis,
no qual menos de 15 minutos vence!

●

Realizar apostas online em código promocional 7games bet eventos esportivos do seu time
preferido.

●

Participar de torneios de jogos, e tentar ganhar alguns prêmios interessantes.●

Atualizações constantes com novos jogos e funcionalidades para manter código promocional
7games bet experiência divertida e excitante.

●

Por que utilizar o 7Games?
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Os melhores cassinos digitais do mundo na palma da código promocional 7games bet mão. Baixe
agora mesmo e comece a apostar e se  divertir! Botão Download App ...Nosso app android·Baixe
o app Sportbook 7Games·Nosso app ios
Os melhores cassinos digitais do mundo na palma da  código promocional 7games bet mão.
Baixe agora mesmo e comece a apostar e se divertir! Botão Download App ...
Nosso app android·Baixe o app Sportbook  7Games·Nosso app ios
Quer saber se vale a pena apostar pela 7Games Bet? Veja aqui um guia completo sobre a casa 
de apostas, incluindo as promoções disponíveis.Suporte·Termos e Condições·Política de
Privacidade
u na uma ação anti Bviogamer acusaendo- companhias por copiar tanto código promocional
7games bet plataforma E
s Jogos
ticipe dos games com dinheiro baseados  em código promocional 7games bet habilidades para
ganhar prêmiosem tempo
eal. Pocket7Gamer: Ganque valor na App Store da Apple appsaoapple :
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Cahê Mota — Rio de  Janeiro
17/02/2024 03h01 Atualizado 17/02/2024
Olhar no espelho e reconhecer o próprio reflexo foi parte fundamental do caminho  percorrido por
Matheus Cunha para viver o melhor momento na carreira.
Brasileiro com mais participações em código promocional 7games bet gols na Premier League,  o
atacante do Wolverhampton fez da frustração por não ir à Copa do Mundo no Catar e das críticas
pela  ausência de gols um atalho para brilhar na principal liga do planeta. Processo de
autoconhecimento que o faz encarar com  serenidade a lesão que compromete a chance de
retornar à Seleção na primeira convocação de Dorival Júnior.
Matheus Cunha se vê  mais forte após críticas: "Não imaginei que ia doer tanto"
O jejum na segunda temporada pelo Atlético de Madrid somado ao  pouco conhecimento do
torcedor brasileiro e a má fase da equipe nacional fizeram de Matheus Cunha um alvo fácil.
Encarar  de frente este processo e reconectar-se com a própria história ajudaram a focar no que
está em código promocional 7games bet seu controle:  jogar futebol. E, consequentemente, aos
11 gols e sete assistências na atual temporada.
- Deixei um pouco isso (a expectativa alheia)  de lado, entendi quem eu sou. Sei que cheguei
aonde cheguei por mérito e luta, e não seria nesse momento  que deixaria de lutar e fazer o que
mais gosto.
"Entender que você não é quem controla tudo é o ponto  para colocar a cabeça no lugar e ir
criando seu castelo com cada pedacinho de pedra que você encontra pelo  caminho"
Matheus Cunha, atacante Wolverhampton, hat-trick Chelsea — {img}: Divulgação/Wolverhampton
Cunha foi além do futebol em código promocional 7games bet reflexões sobre temas que cada 
vez mais assolam o mundo do futebol. Mais do que aprimorar fundamentos como chute, passe,
cabeceio e afins, foi preciso  reconhecer o conflito entre o que ele é capaz de oferecer e o que
esperam dele. Uma relação de expectativa  e realidade que trouxe conclusões.
- Naquele momento que vieram as críticas e que as coisas não deram tão certo dentro  de campo,

Utilizar o 7Games é uma forma prática e divertida para jogar jogos grátis ou realizar aposta online
sem precisar abrir múltiplas aplicativos. Além disso, é uma maneira rápida e fácil para se conectar
com jogadores de todo o mundo.



quando você passa por momentos difíceis, tudo isso te dá um baque, uma porrada muito grande
para você  continuar.
"Nadei em código promocional 7games bet águas profundas para querer me entender, entender
Matheus como ser humano antes do profissional, e é um  processo de dor muito grande"
Destaque na Premier League, Cunha celebra boa fase: "Um 9 não é só fazer gol"
A lesão  muscular na derrota dos Wolves diante do Brentford, no último fim de semana,
atrapalhou os planos de Cunha para retornar  à Seleção em código promocional 7games bet
breve. Nada que impacte, porém, na avaliação da melhor temporada da carreira superando os 10
gols  marcados quando ainda garoto no Sion da Suíça. Diante do Chelsea, há duas semanas, um
hat-trick para chegar aos nove  gols na Premier League (11 na temporada) e desfrutar do bom
momento:
Participação em código promocional 7games bet gols na Premier
Salah (Liverpool) - 22Watkins  (Aston Villa) - 21Haaland (Manchester City) - 19Son (Tottenham) -
17Matheus Cunha (Wolves) - 15
- Peguei a bola do jogo  no hat-trick contra o Chelsea, e o João Gomes até brincou comigo: "Você
vai chorar?". Não é chorar, mas é  um momento de superação em código promocional 7games
bet que só você vivendo entende e agradece a Deus, a todas as pessoas que  passaram por
momentos contigo para te deixar apto a viver bons momentos.
"Não quero apressar nenhum caminho, quero só fazer as  coisas que me fazem feliz, me fazem
contente"
Os números que agora são amigos, por outro lado, já condicionaram muito a  percepção do
torcedor brasileiro sobre o futebol do atacante. Com uma carreira inteira construída na Europa e
passagens por Suíça,  Alemanha e Espanha antes de chegar à Inglaterra, o brasileiro de 24 anos
pede avaliações mais profundas:
Matheus Cunha comemora na  vitória do Wolverhampton sobre o Brentford — {img}: Marc
Atkins/Getty {img}
- Muita gente critica sem entender o que está acontecendo,  e isso é muito fácil. Você não
acompanha, abre os aplicativos e só vê os números. As estatísticas estão falando  mais do que
propriamente jogar bola.
Desabafo e reflexões em código promocional 7games bet meio ao bom momento que têm um
objetivo bem definido:
-  Eu ficaria feliz se outros não precisassem sofrer tanto.
Entre autocríticas, percepções e memórias, Matheus Cunha bateu um longo papo de  quase uma
hora com o ge que faz valer o clichê de que "não é só futebol".
Confira a íntegra
Matheus, a  lesão agora foi um susto, mas não dá para reclamarem mais de falta de gols, não é?
A temporada está  sendo especial...
Graças a Deus! Me superar depois de tudo o que passei e ter a melhor temporada da carreira, é 
algo que só dá para desfrutar e querer se acostumar. É gostoso! Quero me acostumar para viver
sempre esses momentos.
Você  é o brasileiro com mais participação em código promocional 7games bet gols na Premier
League. Por mais que atacante não viva somente de  gols, quanto tempo você esperou viver esse
momento? O quanto tem te dado mais prazer?
É sempre gostoso fazer gols. O  interessante de tudo isso é que eu começo a jogar com a camisa
9 justamente pela facilidade de fazer gols.  Eu sempre joguei de meia a minha vida toda. Quando
eu vou para o Sion, da Suíça, aos 18 anos...  Quem faz mais gols, tem mais chance de ser
vendido. Chegou um treinador que gosta muito de mim e disse  que eu teria facilidade de jogar na
frente. E as coisas aconteceram. Foram dez gols na primeira temporada e fui  para a Alemanha.
Quando você tira esse peso de fazer gol como uma obrigação e se torna algo que você  desfrute,
te motiva e vira algo delicioso, é mais prazeroso. Tira aquele peso da responsabilidade.
Richarlison Matheus Cunha Olimpiadas Selecao —  {img}: Getty {img}
Você é um cara que sempre externou a importância e o prazer de vestir a camisa da Seleção, 
mas acabou fora da última lista do Diniz. Agora, começa um ciclo novo com o Dorival Júnior e



essa boa  fase vem a calhar para renovar essas expectativas?
O maior sonho de todo jogador é vestir a camisa da seleção brasileira.  Graças a Deus, já tive
essa oportunidade, sou apaixonado por estar lá, jogar, conquistar coisas... Desejo toda sorte do
mundo  para essa nova comissão, esse novo ciclo que a CBF está passando.
Independentemente de qualquer coisa, eu sou um torcedor,  sou aquele que fica brigando pelo
Brasil longe do Brasil. Não tem como não torcer e querer fazer parte da  Seleção.
A ausência na Copa do Mundo de 2024 foi algo que te impactou muito, como você mesmo já
falou algumas  vezes. De que maneira que este episódio e algumas críticas foram importantes
neste processo de amadurecimento como profissional para que  você projete viver coisas grandes
pela Seleção daqui para frente?
Como eu posso explicar bem isso... Fácil não foi. Já deu  uma entrevista (coletiva) onde expus
meus sentimentos, mas não tive tanto tempo assim para me explicar. (A ausência da Copa)  foi
um dos momentos mais duros da minha profissão, se não foi o mais duro da minha vida. Saí do 
Brasil muito novo e acaba que você deixa de criar uma relação mais próxima da torcida, das
pessoas que acompanham  futebol, que falam sobre futebol, e aquilo, quer queira, quer não, te dá
um distanciamento. As pessoas te conhecem menos.  E quanto menos elas conhecem, mais
difícil é entender, é apoiar, é torcer... Naquele momento que vieram as críticas e  que as coisas
não deram tão certo dentro de campo, quando você passa por momentos difíceis, tudo isso te dá 
um baque, uma porrada muito grande para você continuar. Nadei em código promocional 7games
bet águas profundas para querer me entender, entender Matheus  como ser humano antes do
profissional, e é um processo de dor muito grande.
Matheus Cunha lamenta ter ficado fora da  lista de convocados para a Copa do Mundo
Quando você se levanta disso tudo, e eu sou uma pessoa com uma  fé muito ferrenha e próxima
da minha família e dos meus, tê-los ao meu lado foi algo que jamais esqueceria.  Colocamos um
jogador de futebol com 24 anos como um homem formado, mas é muito novo e tem muita coisa 
para aprender e viver. Sem dúvidas, superar essas coisas e viver o momento que vivo hoje, me
sentindo bem, fazendo  o que mais gosto e sem a responsabilidade de ter que fazer para provar o
quão bom você é. Faço  por ser o que me dá prazer desde criança. Todas as lutas que você
passou, que código promocional 7games bet família viveu contigo,  tudo isso me dá uma leveza
muito grande. Sou apaixonado de entrar em código promocional 7games bet campo com meu
time, com meus  companheiros, com a torcida... Sem dúvidas, tudo isso está me ajudando a
demonstrar quem eu sou. Pensar em código promocional 7games bet tudo  isso associando à
Seleção, a viver os melhores momentos da minha vida vestindo aquela camisa, é algo de muito
orgulho  e felicidade. Peguei a bola do jogo no hat-trick contra o Chelsea, e o João Gomes até
brincou comigo: "Você  vai chorar?". Não é chorar, mas é um momento de superação em código
promocional 7games bet que só você vivendo entende e agradece  a Deus, a todas as pessoas
que passaram por momentos contigo para te deixar apto a viver bons momentos. Não  quero
apressar nenhum caminho, quero só fazer as coisas que me fazer feliz, me fazem contente.
Como você lidou com esse  conflito entre os mundos externo e interno no futebol? De ter que
provar para muita gente de fora que não  te conhecia o seu valor, mas sabendo que técnicos e
profissionais que te conhecem sempre te valorizaram? Focar no que  está no seu controle e não
na opinião alheia...
Eu acho que são poucos os que têm a tranquilidade e capacidade  de entender que vivemos
nesses dois mundos. Por ser muito novo, eu não tinha a maturidade que tenho hoje de  entender
esses dois mundos. Eu achava que tudo estava no meu controle, era uma coisa só e eu deveria
cuidar  de tudo. Quanto mais maduro e experiente você vai ficando, você entende que o que está
no meu controle, graças  a Deus, eu fiz bem feito. Eu sempre deixei claro para os meus
treinadores o que eu sou como jogador,  as oportunidades sem dúvidas não foram à toa, mas a
relação que mais dói é... não vou falar com o  povo brasileiro, mas com as pessoas que têm o
poder de falar sobre futebol no Brasil. É seu povo e  quando você sai você quer representá-los.
Quando você não está fazendo com excelência, é muito fácil te denominar como alguém  sem
sucesso, alguém incapaz, inválido para fazer aquilo que você está fazendo. Isso dói por você
achar que tem que  controlar tudo e deixar todo mundo feliz, fazer aquilo como resposta para



muita gente. Quanto mais você vai entendendo, você  vê que não é esse o caminho.
Matheus Cunha lamenta chance de gol perdida no jogo entre Brasil e Colômbia —  {img}: Lucas
Figueiredo / CBF
Sempre entendi do que eu sou feito, sempre entendi que jogador eu sou. Então, ver pessoas  te
criticando por algo que não a realidade te machuca. Criticar como um telespectador que não
goste do Matheus como  jogador, acontece em código promocional 7games bet qualquer
profissão. Jamais vou discordar ou ficar doído com isso. É a opinião de cada um.  Agora, quando
você vai para águas mais profundas, tornando aquela pessoa inválida, é algo que te machuca.
Vivi a minha  vida saindo de casa tão novinho para ser jogador de futebol. Imaginei que, se me
tornasse, teriam muitas críticas. Então,  aquilo te faz entender que você tem que ser forte para
aguentar. Não imaginei que iria doer tanto, mas estava  forte para aguentar e assim foi. Mas te
machuca muito quando são injustas ao ponto de não falar só do  campo. De perguntar: "Como
que chegou?". Sem saber código promocional 7games bet história, sem acompanhar um jogo
seu... Isso te machuca porque os  seus você sabe que não foram preparados para aquilo. Meu
pai é professor e minha mãe é uma mulher que  trabalhou no hotel a vida toda. Eles verem as
pessoas falando do filho, do marido... Eu ver a frustração neles  me machucou bastante, mas eu
não tinha outra forma de controlar isso que não fosse entrando em código promocional 7games
bet campo e  performando. Deixei um pouco isso de lado, entendi quem eu sou, sei que cheguei
aonde cheguei por mérito e luta,  e não seria nesse momento que deixaria de lutar e fazer o que
mais gosto. Entender que você não é  quem controla tudo é o ponto para colocar a cabeça no
lugar e ir criando seu castelo com cada pedacinho  de pedra que você encontra pelo caminho.
Esse equilíbrio vem de ajuda profissional, da religião, de que forma você se encontrou?  E tem
muita gente que tenta bloquear a opinião externa... Você é dos que prefere não ler, não ver ou 
prefere consumir e absorver esses comentários?
Eu acho que muita gente trata jogador de futebol como intocável. Nessa nova era de  rede social
e todas essas coisas, é muito fácil um garoto de 13, 14 anos, abrir uma página em código
promocional 7games bet  qualquer que seja a plataforma e criticar sem um profissional ao lado,
sem entender que não trata só da pessoa,  mas de muita gente ao redor dela. Mas machuca
saber também que muitos meios de comunicação entram nesse mundo para  deixar essas
pessoas contentes. Então, muito sai do que é o ser humano, da compaixão, da compreensão com
o outro.  Não adianta! A gente adora, eu moro há não sei quantos mil quilômetros da Paraíba, não
tem como eu abrir  mão da tecnologia para falar com meus amigos, me aproximar das pessoas.
Essas ferramentas vieram para nos ajudar. Quem trata  isso de uma forma negativa, paciência.
Sem dúvidas se afastar um pouco é o principal. Você não precisa viver como  se não existisse,
mas é bom se afastar e tentar entender críticas e elogios que são feitos de forma respeitosa.  Isso
eu acho que vale a pena você entender, você ver pessoas que são profissionais, vivem daquilo, e
também os  que torcem por você que querem que você conquiste e entregue de volta essa
compaixão e essa torcida.
Eu acho que  sou um pouco distante, não consumo tanto, mas excluir (as redes sociais) é
impossível. Você tem que viver e entender  que vão sempre te criticar. Me apeguei muito a livros,
entrei no trabalho psicológico que me ajudou muito. Isso me  ajudou a melhorar como ser
humano, como jogador, a colocar a cabeça no lugar, e perder tempo com o que  realmente vale a
pena. Você viver de uma forma genuína e de acordo com seus princípios é o que nunca  vai te
deixar longe de um caminho correto.
Você acha que essas cobranças e críticas são ainda mais pesadas para quem  não criou uma
conexão com clubes no Brasil e construiu uma carreira no exterior?
É muito interessante porque muitas pessoas nunca  vão entender o fora de campo, o quanto
abrimos mão para representá-los. Nem sempre vai dar da melhor maneira possível,  mas duvidar
do caráter é muito dolorido. Você abriu mão de muitas coisas para representá-los, lutar por eles.
Ainda mais  para o jogador brasileiro que cresce vendo que o seu país é o melhor do mundo
naquilo que você faz.  A gente sempre acredita que a próxima Copa o Brasil vai ganhar, são
coisas sem explicação. Podem meter o pau,  falar o que quiser, mas vem do nosso coração e não
vai sair nunca. Você nasceu, foi criado e ensinado  a viver. Por mais que esse sentimento às



vezes esteja machucado, nunca sai de você. É muito claro e distinto  dos outros, por ser o que
você sempre viveu e sonhou. Qual mensagem que eu posso deixar? Poxa, não gostar  é tudo
certo, não tem problema nenhum, você não precisa gostar de todo mundo, mas tenha um pouco
de respeito.  Acompanhe mais antes de falar. Lembro do meu pai me ensinando as matérias
quando pequeno. Não tem como chegar em  código promocional 7games bet uma prova e sair
inventando o que você quer, é preciso pelo menos entender um pouco do conteúdo. Poxa,  tenta
acompanhar um pouco, tenta ver, e não ir no que qualquer um fala como se fosse verdade.
Matheus Cunha comemora  gol nos tempos de Sion — {img}: Reprodução de Twitter
O mundo hoje precisa ter um pouco mais de compaixão e  saber que ali está um ser humano.
Isso é o que mais falta, é o principal. Quando você colocar na  agenda, ver que o que aquele cara
está passando você também pode ter passado. Muita gente precisa entender que é  formador de
opinião e tem que ter um pouco mais de responsabilidade, entender que todos nós passamos por
momentos difíceis.  Criticar sobre a profissão, número de gols, preferência de jogador, está
tranquilo. Mas falar que é incapaz, falar de família,  não é legal. A população precisa acordar e
entender que todos nós somos seres humanos, passamos por altos e baixos  e tentamos fazer o
nosso melhor todos os dias. Não tem como você achar que alguém vai querer vestir a  camisa
amarela maravilhosa e não querer fazer o que eu sempre sonhei. É entregar no tempo de Deus e
fazer  de tudo que a gente possa controlar para as coisas acontecerem a melhor forma possível.
O Gabriel Jesus deu uma entrevista  recentemente dizendo que não é o forte dele fazer gols, e foi
muito criticado. De que maneira é possível passar  para o torcedor de que o centroavante no
futebol moderno tem outras demandas que não somente o gol?
Eu acho que  está tudo certo pelas críticas e números. Não tive mesmo as minhas melhores
temporadas e está tudo certo, não tem  problema nenhum. Não há quem queira mudar mais do
que eu. Entendo que faz parte de crítica para a minha  posição, mas um ponto importante é o que
um 9 é hoje. Vivi épocas maravilhosas, principalmente com a seleção olímpica,  que foi quando
eu passei a ser conhecido, deixei de ser o desconhecido, e isso agrega mais olhos e mais 
críticas. Mas é um momento em código promocional 7games bet que pouca gente conseguiu ver
o que era o Matheus Cunha até ali.  Nunca na seleção olímpica joguei como 9 parado como a
camisa propriamente diz. Você veste aquele número e parece que  você veste uma história
gigantesca que tem por trás dele. Eu sou um jogador por característica de viver em código
promocional 7games bet  função que parece que extinguiram no futebol. Parece que um time não
pode jogar com dois atacantes, e eu sou  segundo atacante. O Brasil foi campeão com Romário e
Bebeto. Sem dúvidas posso jogar de 9, de ponta sem problema  algum, mas qualquer profissional
que é colocado no seu ponto forte desempenha da melhor forma possível.
Expresso da bola: as conquistas  do paraibano da seleção Matheus Cunha
Tive muito sucesso e fui muito feliz na seleção olímpica. Fui para o Atlético de  Madri e tive uma
primeira temporada muito boa e na segunda não foi a melhor que eu tive. Posso colocar  milhões
de motivos, mas não estou aqui para falar deles. Apesar de todas as dificuldades que carregam a
função de  9, sempre desempenhei um bom futebol. Nas poucas oportunidades da segunda
temporada do Atlético, o jogar bola eu sempre desempenhei  de uma forma boa. Por isso, tive
oportunidades. Mas sem dúvidas há um peso por jogar nessa função. Eu aceito  e internalizei de
uma forma positiva. Com tudo isso que se carrega, estou conseguindo demonstrar que um 9 não
é  só fazer gol. Cheguei ao ponto de mostrar que sou um atacante que pode fazer gols, dar
assistências e jogar  um bom futebol. Não é só uma coisa, é a junção de tudo. Jogar bem é um
ponto muito forte.  Quando você está com equilíbrio e tranquilidade, consegue desempenhar o
papel que o treinador quer. Meu pai brinca que em  código promocional 7games bet empresa
privada é preciso respeitar o superior, e no futebol não é diferente. Se o treinador manda você só 
marcar, você só vai marcar. Se mandar você jogar mais livre, vai jogar mais livre. O importante é
fazer o  que você vai mais gosta e dar resultados.
Muitas vezes colocamos você e o Richarlison como concorrentes, mas na seleção olímpicas 
vocês jogaram juntos e circulando como jogadores modernos...
Acho que os dois hoje jogam em código promocional 7games bet uma função sem que seja  tão
estático no 4-3-3 tradicional. Muita gente critica sem entender o que está acontecendo, e isso é



muito fácil. Você  não acompanha, abre os aplicativos e só vê os números. As estatísticas estão
falando mais do que propriamente jogar bola.  Se pegarmos temporadas passadas, é possível ver
que não são números que te levam ao auge. Sem dúvidas, ajuda. Os  que têm números absurdos
têm que chegar lá também, mas o verdadeiro sentido do jogar bola é ajudar os companheiros, 
dar assistência, dar um drible, acabar com a zaga adversária. Isso é o que mais me motivou a
jogar bola.  Claro que ser premiado com gols com tudo isso... Não precisamos jogar como todo
mundo está falando, dá para ser  de outra forma. No meu clube, desempenho um papel
importante e não jogo de centroavante. Em muitos momentos, estou de  centroavante, outros de
ponta, outros de meia... A confiança que o treinador dá e a mobilidade dentro de campo são 
importantes para entender meu futebol.
Matheus Cunha em código promocional 7games bet ação pela seleção brasileira — {img}:
Divulgação/Instagram
Aproveitar a boa fase para esclarecer  os contextos dessas estatísticas é importante. Cobrar
números expressivos de um atacante está também diretamente relacionado a produção ofensiva
do  time que ele joga. O quanto é relevante ter essa participação ofensiva em código promocional
7games bet um time como o Wolverhamptom?
Sinceramente, não  dá para você falar no momento negativo porque soa como uma desculpa. É
melhor engolir um sapo aqui, ali, porque  o momento bom vai chegar e podemos tocar nesses
assuntos. Até porque, outras pessoas podem estar passando por isso e  você servir de exemplo.
Eu ficaria feliz se outros não precisassem sofrer tanto. O ponto é perfeito de entender que  você
pode fazer muito mais coisa do que somente ter o número. O número é claro que é importante,
estou  maravilhado de ter 11 gols na temporada e sete assistências, e quero que meus números
possam melhorar, melhorar, melhorar. Mas  que não seja só isso. Que voltem as cobranças por
ver um bom jogo e jogar bem. Você vai jogar  contra o Manchester City e vai ter meia
oportunidade de gols. Perdemos de 4 a 3 do United, não fiz  gol, dei uma assistência, mas joguei
muito bem, criei muitas coisas para os meus companheiros e no jogo seguinte foi  contra o
Chelsea que eu fiz um hat-trick. São pequenas coisas que a compreensão, o conhecimento te
dão mais tranquilidade  seja no nível futebolístico ou de crítica.
Para fechar, como está a expectativa para voltar à Seleção e ter uma oportunidade  com o
Dorival?
A vontade de estar lá é sempre igual, não adianta. É um sentimento que você pode estar triste, 
magoado, mas quer estar lá de todo jeito. Fico ansioso, me imagino conquistando título, me
firmando. Sem dúvidas, quero oportunidades  de mostrar quem eu sou também na Seleção. Tive
boas com o professor Tite, com o Diniz foi pouco tempo  e só dois jogos, joguei pouco, mas,
sinceramente, estou tão feliz no meu clube que só quero fazer o melhor  possível para chegar o
mais bem preparado para cumprir meus sonhos e deixar o gostinho de fazer parte da Seleção.
Veja  também
Melhor brasileiro na Premier League, atacante dos Wolves detalha processo de autoanálise para
recuperar saúde mental após críticas e ausência  na Copa: "Não controlamos tudo"
Contrato foi assinado nesta sexta-feira na sala do presidente Ednaldo Rodrigues, no Rio de
Janeiro
Atacante conta  bastidores com Fenômeno, Edmundo e Zagallo na Copa de 1998, relata
ameaças à família na troca do Flamengo pelo Vasco  e lamenta relação com o Baixinho: "Tempo
passa muito rápido"
Além de técnico da sub-20 e coordenador de base, departamento de  seleções vai ter saída de
Phelipe Leal, da sub-17, que vai trabalhar com André Jardine no América do México
Goleira irá  disputar a Copa Ouro Concacaf, nos Estados Unidos, entre os dias 20 de fevereiro e
10 de março
Campeão do mundo  em código promocional 7games bet 1978, César Luis Menotti considera que
futebol brasileiro vive "decadência cultural", que teve como reflexo a campanha ruim  da seleção
no Torneio Pré-Olímpico
Ramon perde três titulares e não consegue definir formação ideal; jogadores de frente têm
desempenho ruim,  e seleção brasileira bicampeã fica fora de novo dos Jogos após 20 anos



Técnico da seleção brasileira assume "grande responsabilidade" pelo  desempenho no torneio:
"Não conseguimos sair com um final feliz"
Meio-campista e capitão da seleção brasileira lamenta derrota na última rodada  do Pré-Olímpico
e fim do sonho de Paris-2024: "Claro que a gente queria se classificar, queria o título"
Atacante do Fluminense,  reserva em código promocional 7games bet derrota contra Argentina,
não esconde frustração: "Faltou um pouco querer ganhar"  
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